ことになるはずです。

化祭を機に引退をしました。

文化部のみなさん、お疲れさまでした.

文化部に所属したみなさんの多くは、

今回の文

れる文化活動です。みなさんの人生をきっと彩る

和6年度文化祭

かげで部活がとても楽しかったです。文化祭の と話しかけてくれる後輩ちゃん、後輩くんのお と、戸惑っていた時期もありましたが、「先輩!!」 ので、後輩が大量に入ってきて「話が違う!!」

七人で活動しています。超少人数に慣れていた

二人だけだったのが、今では十五人も増えて十

私が華道部に入ったとき、部員が先輩と私の

部員が増えました

福本

愛

さん

たくさんいただけたので大満足でした! 展示では、「きれいだったよ!」と素敵な感想を

顧問

の先生方と、米本君に感謝!

ありません。それだけに、地道で堅実な活動をず

っと続けられてきたことと思います。

文化部の活動は、趣味や特技と結びついていま

そのため、その活動は生涯にわたって続けら

部も少人数での活動でしたし、文化部は運動部のように目立つことが

に漕ぎつけたことと思います。ESS部と自然科学部を除くと、どの

学年通信での文化部の紹介が後回しになりましたことをお詫びします。

文化祭のメインは、何と言っても文化部発表です。にもかかわらず、

文化部の部長さんに文化祭を振り返ってもらいます。

部員の皆さんは、部活動の集大成と捉えて、文化祭の準備をし発表

一部組員

福本

愛

Ŧi. 組

米本

春樹

部

令和六年六月十二日発行

9 号

3

五二一部組組組員

丸 黒 尾山 田 﨑

瑞麻志誉友帆

組組

早長川瀬

静 万香 紀

五一組組

福 山田 本

優麗奈奈

組

山本

一颯

兀

組

三木

翔太

五組

片

蒼空

上下

蒼空

さん

コンピュータ部

ESS部

9 回生通信

2

活動日は少なく、ギリギリになってもトラブル

和6年度文化

年度は、頼もしい一年生もたくさん入部してく

した後輩たちに少なからず助けられました。今 た。三年生が非常に少ない中、二年生を始めと

れています。全員で協力して、頑張れコンピュ

ータ部!!

オリジナル Vocaloid の作成にも取り組みましDモデル、MMD、Minecraft に加え、今回は

っていましたが、見に来てくれましたか? 3

を覚えるよりもダンスを覚える方が大変でした。 で脚本を作り英訳しました。個人的にはセリフ 精などのオリジナル要素を入れ込み、自分たち

があったりと不安でいっぱいでしたが、無事に

終えることができてほっとしています。

お世話になった先生方、部員のみんな、

見て

楽しんでいただけたでしょうか? 狐や兎や妖

今回私たちは「赤ずきん」を披露しました。

ありがと

so much !!

組

志帆

さん

々コンピュータ部は選択B教室にて、展示を行皆さん、文化祭二日間お疲れさまでした。我こんぶ最高! 部長 五組

くじけないと

マジックは起きる No. Ⅲ

生を紹介します。第三弾まで続いてきた文化祭特集ですが、次号で大 今号は、文化部を特集します。文化部以外にも、有志劇と教育実習

くださったあなたに、

ありがと so much!

文化祭特集の第三弾です。

音楽部

四 組 小 林

classic

のみなさんに通信への寄稿をお願いしました。それに対して、みなさ

多くの29回生が文化祭で活躍しました。これまでにないくらい多く

んは快く引き受けてくれました。その結果、通信では、四号にわたっ

29回生の活躍を記録することは学年通信の大切な役割だと思います。

て文化祭特集を組むことができます。

たちも、通信での紹介が遅くなりました。

紹介します。今号の文化部の人たちもそうですが、有志発表をした人 団円を迎えます。次号では有志発表によって文化祭を彩った人たちを

シックに挑戦してみました。今までも練習の時 回はあまり演奏したことがないジャンルのクラ クだけで人前で演奏するのは初めてで、 には多少弾いたことはありましたが、クラシッ 緊張しました。 前に流行した曲を主に演奏していましたが、今 私たち音楽部は、去年までは有名な曲や少し

ことは申し訳ないことですが、ご理解をいただきたいと思います。 文化祭が終わって一月も経っているのに、まだ文化祭特集をしている

一年生にはこれからも練習をがんばってほしい三年生は文化祭を最後に引退しますが、一・





が上手くいかないこともあり、これまで大変な私たち三年生の部員は二人と少なく、情報伝達 り券、当日券共に完売することができました。

た方々、本当にありがとうございました。前売

お茶会に足を運んでくださっ

組

小林

真紀子

さん

まずはじめに、

組

小林真紀子

組

茶道部



たりしてくださる方もいたので、うれしかった などの声をかけていただいたり、着物姿を褒め 抹茶や主菓子を提供していると「楽しかった」 思いもたくさんしました。しかし、お客様にお

です。部活続けてよかったです。

自然科学部

瀧川夢人

森 坂 冨 千 大村 医 田 力 倫 成 成 人 翔 四三二二組組組組組 渡辺幹太 長谷川惇 五三三二組組組組組 米本春樹 店原 任野正悟

中井翔一朗

頑張って説明や接客、呼び込みをしてくれた結っていた以上に売れたので、先生や後輩たちがました。私は今回の文化祭における販売が、思積極的に案内や説明、販売などに参加してくれ春番では一年生だけでなく、一部の二年生も 生や二年生は消極的な人が多かったですが、一生や二年生は消極的な人が多かったですが、三年今回の文化祭に向けての準備にあたり、三年 果だと思います。後輩たちにはそのままより良 年生が積極的に参加してくれました。 先輩となってほしいと願っています。 文化祭中と前後

生物班班長 三組 冨谷 琉成



さん

組

伊藤

尚

五組

上岡みちる

 \pm

組

放送·映像文化部

美術部

部員 組

西面 妃奈乃 $\pm i$ 組 大隅

志乃

面

妃奈乃

さん

た思い出ができて本当によかったですし、と した。一気に賑やかになり、楽しくなったと したばかりにも関わらず、作品を作ったりし ん。それだけが惜しいですが、最後に充実し ころで、私たち三年生は引退せねばなりませ て、 の一年生が入部してくれました。そして入部 が県大美術部。今年はな・な・なんと七人も ても楽しかったです! 去年は一人も後輩が入ってこなかった我ら 本格的に文化祭の活動に参加してくれま 後輩がいる楽しさ 三組 西



紘人

組 伊藤 尚

組

していた文芸部です。新しい部員たちのおかげ あまり目立たない場所でひっそり部誌を販売 不撓~ふたわたわ~ 部長 組 伊藤

芸部を一年生たちに任せようと思います。 思い出を僕のページに刻んで、これから先の文 な作品を書けたと思います。文芸部で過ごした も部長として、三年間の締めくくりになるよう がたいことに44冊も買っていただきました!僕 で%ページもある、文芸部にしては珍しく厚い 部誌ができあがりました。そしてなんと!あり

文芸部

組 千古

松尾 美桜

尚

さん

黒 服 A

南家 古川

尾崎 亜衣 桜羽

梨乃

市民A :

ジュウベえ まりか キャスト

西面妃奈乃

:

相原

大道具 スタッフ ナレーショ

山本

衣 麗織 奈

正明

優衣

野 石

心愛

0

小道具

宮地

娃衣

深澤 小林

莉緒

藤本

菜央

金安治川 西

弥来

莉瑠

結莉音

彩花

藤田

塚いづ

4

深澤

莉緒 夏穂

後藤 美温 音響 照明 会計

上岡みちる さん

五組

責任者からのお礼

思います。脚本作成の仕事は大変でしたが、そ バーの方たちが、力を尽くしてくれたお陰だとは、ひとえに有志劇に関わってくださったメン たかった物語を描き切ることができて満足です。 ひとしおでした。最後の文化祭で、自分がやり ある状況の中で、劇をあそこまで形にできたの スケジュールの管理まで自分たちで行う必要が 分、緞帳が下りたのを見届けた時の達成感は ーの方たちが、力を尽くしてくれたお陰だと 去年よりも準備に使える時間が短く、進捗や ありがとうございました。 五組

習の成果は「どうるるるるるるこじゃん!」の とても楽しく充実した二日間になりました。練 を担当させてもらえました。緊張しながらも、

んな私たち放送部が、今年初めて文化祭の司会

ころからずっと発声練習を続けてきました。そ

「あめんぼあかいなあぃぅぇぉ:」一年生の

ドラムロールに表せていたでしょうか? みん

なのボディーパーカッションがとても心強かっ

本当にありがとうございました。この

とする先生方、本当にありがとうございました。 ような機会を与えてくださった田中先生を始め



志乃 さん

今後の行事予定 (3年生関連)

(金) 生徒会役員認証式 14日 28日 (金)

6月

第2回定期考查初日 7月 第2回定期考查最終日 4 日 寮大掃除・寮生集会

(金) 進研記述模試 5 目 6 目 (土) IJ

9 目 特別推薦志願理由書〆切り (火)

1 目 (木) 午前 球技大会 2 日 (金) 午前 球技大会 6 目 午前中授業開始 (火)

8日 (木) 大掃除・ワックスがけ

9 目 全校集会 (金) (月) 夏季休業開始 22日

者面談開始~26日 期補習 ~26日 (金) 前期補習 (金)

28日(日)希望者全統マーク模試(校外) 8月

9 目 (月) 後期補習 ~23日(金) 全統記述模試 2 2 目 (木) 希望者 24日 オープンハイスクール (土)

26目 (月) 中四国医学部チャレンジ模試 30目 (金) 夏季休業最終日

有志劇 マジカル☆まりか

脚本も配役も何もかも、全てにさすが三年生だと称賛された劇でした。 二月 -間にわたる文化祭のトリを飾ったのは、三年生の有志劇でした。

ストーリー

であるジュウベえに囚われ、怪人にされそうに るまりかだったが、自らの憧れたヒーローとは 巡って友人のめぐみと言い争いになり、誤って 返事で了承し、平和を守るために怪人と戦う日 なってほしいとお願いをされたまりかは、二つ 端で魔法のステッキを拾う。ステッキの持ち主端で魔法のステッキを拾う。ステッキの持ち主 そ本物のヒーローとなった。 なっていためぐみを助け出 でジュウベえに力を取り上げられ打ちひしがれ めぐみへ魔法の力を使ってしまう。それが原因 であるジュウベえと名乗る生物に、魔法少女に 何かを再確認するに至る。そして、全ての黒幕 々を過ごすことに。しかしある日、魔法の力を まりかは今度こ



市怪 め 民 人 ぐ B み 進藤 伊藤

山山下本 蒼空 ひ 結な 以

國牧藤重 本 田 井路 上 路 菜央 悠 珠

> うに三週間の実習を行うと、中学校と高校の二 も教員を目指す人が多くいます。五人の先輩方 つの教員免許状が取得できます。 のように、29回生の何人かは教育実習に、附属 学校で一週間の実習をされます。古河先生の 高校に戻って来るはずです。 古河先生は高校での実習が終わると、附属中



月

妃奈子 先生 教科 理科(4 一年一組 辻(生物・化学) 一物・化学) 担当 農学部応用生物学科 春名先生

古河

礼希 先生 島根大学 総合理工学部数理科学科 辻先生

南上

クラス担当

航大 クラス担当 教科 数学 先生 担当 年三組 永井先生 高濱先生

前川

稜悟 先生 クラス担当 教科 理科 兵庫県立大学 北海道大学 (生物・化学) 二年三組 水産学部海洋生物学科 工学部応用化学工学科 上田先生 担当 上田先生

原

愛梨 先生 クラス担当 教科 理科 コ 二年二組 馬ない (化学・物理) 馬竹先生 担当 船積先生

水口

兵庫県立大学

クラス担当 二年一組教科 保健体育 担当 環境人間学部 29 回生の中に 尾﨑先生 小林先生 ょ

四年後が楽しみです。 少し気が早いよう

教育実習生の紹介

習期間が終わりそうです。そこで、五名の実習生を紹介しますので、声生の授業に来られることが少ないため、実習生との接点がないままに実期間となります。授業もクラスも一・二年生を担当されています。29回もあります。高校での実習は二週間ですから、十四日(金)までが実習 かけをして、大学や研究のことなどを聞いてみてはどうでしょうか。習期間が終わりそうです。そこで、五名の実習生を紹介しますので、 今年の実習生は五名です。みなさん附属高校の卒業生です 六月三日 大学や研究のことなどを聞いてみてはどうでしょう から教育実習が始まっています。 から先輩で